

Cheval mutilé dans les Hauts-Pays : "en-dehors des patrouilles nous ne pouvons pas faire grand-chose"

[DH dhnet.be/regions/mons/borinage/2022/10/14/cheval-mutile-dans-les-hauts-pays-en-dehors-des-patrouilles-nous-ne-pouvons-pas-faire-grand-chose-XV63TE3BNRET7J3V6M27TE2WF4/](https://www.dhnet.be/regions/mons/borinage/2022/10/14/cheval-mutile-dans-les-hauts-pays-en-dehors-des-patrouilles-nous-ne-pouvons-pas-faire-grand-chose-XV63TE3BNRET7J3V6M27TE2WF4/)



Une enquête est en cours pour tenter de trouver l'auteur des faits.

F.D.

Publié le 14-10-2022 à 12h59 - Mis à jour le 14-10-2022 à 15h08

Un acte de barbarie a eu lieu dans une prairie de Hensies le 8 octobre dernier. Un cheval a en effet été mutilé avant de devoir être euthanasié. Face à la tristesse de la propriétaire, les partages se sont multipliés sur les réseaux sociaux pour tenter de retrouver les responsables de tels actes. Du côté de la police des Hauts-Pays, une enquête est en cours pour également mettre la main sur le malfrat.

Quelques jours après le drame, c'est surtout l'absence de solution pour éviter de tels actes de barbarie qui pose question. *"Des actes similaires étaient survenus il y a deux ans environ. Dans ce cas-ci, l'acte était isolé. Une enquête est en cours pour tenter de retrouver l'auteur des faits"*, confie la zone de police des Hauts-Pays. *"Il est difficile d'anticiper de tels actes. Les propriétaires peuvent mettre certaines mesures de vigilance en place pour tenter de les limiter. De notre côté, en-dehors des patrouilles, il nous est compliqué également d'agir."*

La propriétaire de la jument mutilée à Hensies révélait dans nos colonnes dernièrement qu'elle offrait facilement sa confiance à l'homme ce qui a pu être fatal. Un constat qui n'explique néanmoins pas les actes que son animal a subis avant de se faire euthanasier

pour abrégé ses souffrances.

"Lorsque je suis passée à la prairie le matin, ma jument était toute transpirante", indiquait-elle. "Elle présentait des lacérations sur tout le corps, un pied sectionné et un sabot qui ne tenait plus. Les agresseurs ont également tenté de lui briser une jambe avec une pierre. De multiples entailles étaient également visibles sur tout son corps."

Un large appel à témoins a ensuite été diffusé et partagé sur les réseaux sociaux pour tenter de retrouver l'auteur des faits. Les personnes détenant des informations peuvent d'ailleurs encore contacter la zone de police des Hauts-Pays. Les informations permettront à cette dernière de poursuivre son enquête.